



## Quiero, puedo y debo encabezar a la oposición en México en las próximas elecciones: Creel

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, manifestó de manera contundente que quiere, puede y debe encabezar a la oposición en México en las próximas elecciones en la que se elegirá al nuevo presidente de la República. Aseveró que representará dignamente a la oposición “para sacar a estos desgraciados del poder”, por lo que agregó que “como quieran, quiero yo”; esto, de acuerdo a los métodos que se han planteado implementar para definir al candidato de la oposición.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/quiero-puedo-y-debo-encabezar-a-la-oposicion-en-mexico-en-las-proximas-elecciones-creel-10119425.html>